

新事務所のご案内

事務所を
移転しました!

新住所

〒512-0904
四日市市東坂部町75-1
TEL 059-330-4088
FAX 059-330-4089

4年間、パソコン教室兼事務所としてずっとお世話になってきました富田地区(茂福町)の事務所を移転することになりました。新しい事務所は下記になります。皆さまお近くにお越しの際は、ぜひお気軽にお立ち寄りください。



Mama's Talk ~ママズトーク 女性の集い~

子育てなど女性の立場から感じる問題をもっと聞かせてください!
話したいことがある、聞きたいことがある方は、軽い気持ちで結構ですので、ぜひともご参加ください。

第1回 10月14日 15:00~16:30
四日市市文化会館 和室にて

主なテーマ予定

- 中学校給食について
- 小学校の校区について
- 子育て支援について
- 学校教育・家庭教育について
- 乳幼児医療について
- 女性の社会進出について など

平成19年度日程予定

第1回	平成19年10月14日(日)	和室
第2回	平成19年11月18日(日)	和室
第3回	平成19年12月15日(土)	第二会議室
第4回	平成20年 1月27日(日)	第二会議室
第5回	平成20年 2月10日(日)	予定
第6回	平成20年 3月 9日(日)	予定

【個人献金のお願い】

いながき昭義の政治活動は、皆様方の個人献金にお支えいただいております。勝手なお願いで恐縮ですが、可能な範囲でのご支援賜りますようお願い申し上げます。

◆三重銀行 三重支店 口座番号9111077 名義 昭友会 代表者 稲垣昭義
◆郵便局 記号12280 番号26086671 名義 昭友会 代表者 稲垣昭義

三重県議会議員

いながき昭義

後援会
会報

Contents もくじ

- 事務所移転(新事務所)のご案内
住所・地図など
- Mama's Talkのご案内
日程・内容のご案内
- 平成19年第一回臨時議会報告
改選後の会派状況→県議会の会派と各人数
いながき昭義の所属委員会決定
- 県政座談会のご案内
- 第二回定例会報告
補正予算のポイント
政策防災常任委員会報告

チェック!!



ごあいさつ

4月の選挙では、皆さまお一人お一人のご支援をいただき、皆さまのおかげで、議員を続けることが出来たようになりました。本当にありがとうございます。

『ブログ』はじめました

二期目は、県政をより身近に感じていただくためブログをはじめました。毎日起こった出来事を個人的なことも含めて報告させていただいている。

ぜひ、下記にアクセスしてください!

<http://ameblo.jp/dream-21>

稻垣昭義 ブログ

検索

平成19年第一回臨時議会報告

会期：平成19年5月15日～18日

この臨時議会は改選後はじめての議会であり、一年間の議員の役職、所属を決める議会です。ちなみに、今春の選挙で、新人15名、元職3名の合計18名の方が新たに県議会に加わりました。4年前は新人12名だったことを考えると、今回は更に新しい方々が入った議会になったと言えます。（県議会の定数は51名）また、今回の新人の特徴は、私より若い方が、30歳、31歳、32歳と3名当選されたことと、市町村合併の影響もあり、首長経験者が4名含まれていることです。

私の所属する新政みえが最大会派ですが、過半数はないため、今後様々な議論を各派と協議しながら進めていくことになります。本来の会派用件は5名以上なのですが、今回会派用件を満たさない少数会派がたくさんできましたが、大きな特徴と言えます。

一年間の私の所属も決定しました。特に、四日市港については、一期目の4年間県議会にて再三取り上げさせていただき、課題の指摘、様々な提案を行ってまいりました。一年の任期でどこまで出来るか分かりませんが、四日市港の活性化と古い体質打破のため全力を注ぎます。また、政策防災常任委員会では、委員長として精一杯精進いたします。

今議会で、議会内に「道州制と地方財政制度に関する検討会」「NPO支援に関する勉強会」「会期に関する検討プロジェクトチーム」を設置することになりました。中でも、「NPO支援に関する勉強会」では、私が提案しております「1%条例」制定に向けて様々な調査を行う予定です。15名のメンバーで構成されますが私が座長を務めることになりました。精一杯がんばります。

県政座談会のご案内

私が県議会議員になってから、議会が終わるごとに行ってきました「県政報告会」を今回から名称を新たに「県政座談会」とさせていただきました。今までよりもっと県民の方との距離を縮めておこないます。どうぞお誘い合わせてご参加ください。

今後も議会が終わる毎に様々な地区で開催させていただきますので、よろしくお願いします。

今回は以下の4ヵ所です。皆様お気軽にご参加ください！

平成19年 9月16日（日） 19:00～ 富田地区市民センター
平成19年 9月17日（月・祝） 19:00～ 海蔵地区市民センター
平成19年 9月22日（土） 19:00～ 楠福祉会館
平成19年 9月23日（日） 19:00～ 常磐地区市民センター



選舉期間中 街頭演説



政策防災常任委員長報告



熊野古道センター視察

第二回定例会報告

会期：平成19年6月7日～29日

今議会では総額約202億円の補正予算案など32議案と意見書5件・人事案件3件の合計43件を可決しました。3月の第一回定例会では、野呂知事が改選前ということで、骨格予算を組んだため、今議会で内付けとして政策的な202億円の補正予算が提案され審議されました。これら補正予算の中で、ポイントとなるものを報告します。

新しい県立博物館整備の検討を行う

480万5千円

現在の県立博物館は老朽化しており、これまで何度も新たな博物館整備が議題に上がっていますが、財政状況が厳しいことと、北川県政時代に箱物抑制からこれまで凍結されていました。しかし、数年前から、教育委員会にて耐震の問題などから現在の博物館を修繕補強するか、建替えるかなどの議論がなされています。今議会では、野呂知事が知事選挙で、新博物館整備をマニフェストに掲げたことから、生活部にて幅広く文化振興の観点から博物館のあり方を検討するための予算が計上されました。

いながき昭義はこう考える！

これまで教育委員会で議論をしてきた博物館構想を今後生活部で検討することになることの説明責任を果たすことと、これまでの議論がしっかりと継承されるのか危惧があります。また、財政が厳しい中（まもなく県の借金は1兆円を突破します）県政の中で新博物館をつくることの優先順位がどのくらいかの議論が必要です。

ソリューションセンター（仮称）整備経費

1億1322万8千円

私は、1期目に、四日市に、高度部材の人材育成拠点施設を設置し、研究者が集まる「知の拠点施設」をつくる必要があることを本会議、委員会で提案し、何度も議論致しました。選挙期間中も訴えてきた「知の拠点施設」が今回、ソリューションセンター（仮称）の整備経費として予算計上されました。

津南署の移転、鳥羽署の新築経費

2億5734万6千円

現在18警察署体制の中で、順次老朽化した警察署を立て替えております。本年は、四日市南署が新築されました。今回は、津南署を県久居庁舎に移転する費用と鳥羽署の建替えのための用地取得予算が計上されました。

■ 政策防災常任委員会報告

委員長として初めて委員会を運営しました。政策部と防災危機管理部は、議題も多く、様々な議論がなされました。委員会の模様をインターネットで動画配信していますので、お時間あります方は、ぜひご覧ください。
(6時間くらいありますが…)

http://www.pref.mie.jp/GIKAI/contents/1042/player_bb1.htm

ポイントをいくつかあげますと、

◆ 県民しあわせプラン第二次戦略計画最終案
平成19～平成23年までの数値目標の入った野呂県政の今後4年間のマニフェストです。
<http://www.pref.mie.jp/shiawase/hp/saisyu/index.htm>

◆ 県民一人万人アンケート結果
<http://www.pref.mie.jp/KIKAKUK/HP/itimannin/H18questionnaire/zentai.html>

お時間あります時にご覧いただき、ご意見賜りますようお願いします。

非常に評価できるものだと思います。早期に四日市臨海部に設置をし、全国、世界から様々な研究者が集まり、たくさんの研究開発が四日市にておこなわれ、世界に発信されるよう大いに期待します。四日市の産業政策は次のステージに入ります。

この予算案は、議会・県民に対して説明のないまま唐突に提案されたものであり、特に、県久居庁舎は、現在も県の機関がいくつか入っている中で、近隣住民に全く説明もなく、予算決算委員会・教育警察委員会で大激論になりました。結果的には、

1. 今回の予算執行に当たっては、地域住民や関係市への説明責任を十分果たすこと。
2. 移転、改修、建替え等の公共施設整備に当たっては、県民サービスの利便性を確保すること。
3. 重要な政策決定に当たっては、今後、県民や議会の意向を十分踏まえること。
このような内容の付帯決議をつけて予算可決しました。今後の予算執行、警察本部の政策決定過程における仕組みの改正状況を見守っていきます。



神宮式年遷宮お木曳き